
 

 

 

 

 

 

信息工程学院党政联席会议纪要 

（2018 年第 13 期） 

6月6日下午，蔡骋院长在216会议室主持召开2018年第13次

党政联席会议。纪要如下： 

一、2018年经费预算情况 

会议听取了关于2018年经费预算情况的汇报。 

会议研究，学生活动、就业经费、教学公务费等个别经费

预算做微调后上报计财处。本年度在学生工作经费中单列学生

奖励单项经费，费用金额为3万元，拟由公务费中转到学生工作

经费，学院采购工作领导小组在充分调研的基础上，由学院议

标采购奖励物品。学院严格按照预算执行。因经费审批人做调

整的情况，及时报告计财处做好调整工作。 

会议要求，各经费审批人要要认真学习学校的财务规章制

度；严格审批签字，审批手续完备，做好财务开支把关。 



汇报:蔡骋 

二、研究选聘院长助理相关事宜 

会议听取了关于院长助理选聘工作有关情况的汇报。 

会议审议通过了《关于选聘信息工程学院院长助理的实施

方案》。经过与组织部沟通，学院启动院长助理选聘工作。具

体工作按照方案执行。 

汇报：党青 

三、研究师资选聘工作相关工作组织及文件 

会议审议通过了教师思想政治及师德师风鉴定小组、师资

选聘小组及《信息工程学院新进教师聘用管理实施办法（试行）》。 

会议要求，要进一步修改完善《信息工程学院新进教师聘

用管理实施办法（试行）》后，发文执行。 

汇报：蔡骋 

四、关于端午节工会会员慰问工作相关情况 

会议听取了校工会关于端午节工会会员慰问有关工作安排

及要求。 

会议研究决定，学院成立询价采购小组，成员由办公室主

任和工会委员共5人组成，按照相关规定程序严格执行。 

会议要求，要按照学校有关要求严格采购标准，确保为会

员买到价廉质优的节日慰问品。对学院临聘的员工学院按照同

样标准采购、慰问。 

汇报：刘小峰 



五、通报其他工作 

1.会议通报了学院在国际交流合作方面与阿尔伯塔大学、

圭尔夫大学的合作意向及工作进展情况，希望在“2+2”或者“3+1”

的合作模式中能够有更大突破。 

2.通报了学科点评估工作有关情况，评估结果为合格。针

对存在问题，学院目前正在整改过程中。 

3.通报了学生工作有关情况。 

4.通报了2018届毕业生就业情况。 

5.通报了关于党建组织员的聘用人选情况。 

 

 

 

 

 

 

 

 

参会领导：蔡骋  党青  张宏鸣  刘小峰 翟立 

缺    席：无 

请    假：无 

会议记录：刘桂玲 

 


